
桃四コミュニティスクール 11月の運営協議会は

～6年生と地域の大人が共にかたる 拡大版 学校運営協議会～
《より良い桃四小にする会議》

11月20日（土）5時間目 桃四小体育館にて

昨年、コロナ禍で開催できなかった拡大版学校運営協議会が復活。今回で4回目の開催です。

学校の主役である子どもたちと、日頃から桃四小の子どもたちの育ちに関わり、応援して

下さっている地域の皆さん、ＰTA、支援本部、ＣS委員、学生ボランティアの皆さんと

「桃四小・こうだったらいいな」をテーマにグループディスカッションをしました。

子どもたちは、日頃学校生活で感じていることをたくさん話してくれました。

参加者は
6年生 89名
大人 27名
合計 116名
の大会議！

子どもたちからはこんな意見が・・・

・校庭にもっと遊具が欲しい ・校庭が芝生だとといいな

・体育の時間や休み時間をもっと長くしてほしい

・シャーペンや文具類を自由にしてほしい

・コーヒー牛乳を復活させて・いつもセレクト給食がいいな

・タブレットを自由に使いたい・タブレットが増え荷物が重い

・子ども祭りを復活させて など

各グループ話が盛り上がり、色々な意見が飛び出しました。

意見に対して会場のあちらこちらから、賛同の拍手や反応が

返ってくる、もっと聞きたい、話したい…楽しかった！

「また会議がしたい」という要望もありました。

大人たちの振り返りから・・・

桃四コミュニティスクール

各グループの意見は、タブ
レットのロイロノートを使用
し集約、会場全体で共有。
子どもたちが上手にタブレッ
トを扱う様子にも驚きが…

・子どもたちが元気で、言葉づかいや話す態度もとても良かった。

・大人と意見を言い合える機会は、とても良い経験になったと思う。

・子どもたちの意見を受けとめる大人側の意識、どう対応するかが大事。

・言いっぱなし、聞きっぱなしをなくして、どうしたら実現できるか考

え、改善へと取り組んでいきたい。

・毎年同じような意見が出るが、子どもたちが納得できる回答へ向けて

テーマを絞った議論など、今後もこの会を継続していきたい。 など

会議の最後に「また会議をしたい！」という子どもたちの言葉が、

今回の最大の収穫であり、とてもうれしい事でした。

お忙しい中ご参加いただいた皆様、本当にありがとうございました。

意見を出した理由もしっかり説明


